



## Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

### Schweres Vorrundenlos für Österreichs Asse bei Dreiband-Weltcup in Porto

07.07.2024. Österreichs Dreiband-Elite hat beim heute mit der ersten Vorrundenphase startenden Weltcup-Event in Porto, Portugal, durch die Bank schwierige Aufgaben per Los zugewiesen bekommen.

Vizestaatsmeister Herbert Szivacz trifft morgen in der zweiten von insgesamt vier Qualifikationsrunden in seiner Gruppe unter anderem auf Exwelt- und -europameister Jozef Philipoom aus Belgien.

Einband-Europameister Arnim Kahofer, in der UMB-Dreiband-Weltrangliste mit Platz 58 derzeit zweitbesten Österreicher, duelliert sich in der dritten und vorletzten Qualifikationsrunde am Dienstag mit dem routinierten Türken Ahmet Alp.

Claus Maurer bekommt es in dieser Spielrunde mit dem Vietnamesen Nguyễn Trần Thanh Tụ zu tun, der mit Platz 62 im aktuellen UMB-Ranking 15 Ränge vor dem Burgenländer von Dreiband-Bundesliga-Aufsteiger BC Neusiedl aufsteigt.

Gerhard Kostistansky, mit Weltranglistenplatz 40 bestplatzierten Österreicher, wird sich am Mittwoch in der letzten Qualifikationsrunde mit dem Dreiband-Vizeeuropameister des Vorjahrs, dem Türken Berkay Karakurt, messen.

### Weltcup-Qualifikationsmühle leicht angepasst

Bei den Dreiband-Weltcup-Events 2024 werden wie in den Jahren zuvor nach drei Vorqualifikationsrunden im letzten Qualifikationsdurchgang in 12 Dreiergruppen 15 Startplätze für den Hauptbewerb ausgespielt. Neben den Gruppensiegern schaffen auch die drei besten Gruppenzweiten den Sprung unter die Letzten 32. Direkt für den Hauptbewerb qualifiziert sind die Top 14 der UMB-Weltrangliste sowie die Empfänger der drei Wildcard-Startplätze.

Im Gegensatz zu 2023 werden ab diesem Jahr die Matches der Vorqualifikation auf 35 Punkte gespielt. Für die Runden davor beträgt die Partiedistanz wie bisher 30 Punkte. In der Hauptqualifikation bleibt das Ausspielziel bei 40 Punkten ebenfalls unverändert. Die Dreiband-Weltcup-Bewerbe sind wie in der Vorsaison mit 106.500 Euro dotiert. Dem Sieger winkt ein Scheck in Höhe von 16.000 Euro. Der Hauptbewerb in Porto wird bis zum 13. Juli ausgetragen.

### Weitere Informationen:

Dreiband-Weltcup Porto: <https://www.umb-carom.org/PG344L2/Union-Mondiale-de-Billard.aspx>

Livescore & -stream: <http://umb.cuesco.net/competition/info?idx=172>

Dreiband-Weltrangliste: <https://www.umb-carom.org/PG346L2/Union-Mondiale-de-Billard.aspx>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung.

Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.



**ÖSTERREICHISCHE  
BILLARDUNION**



Mit freundlichen Grüßen  
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office  
Österreichische Billardunion  
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46  
3013 Tullnerbach  
Tel. +43 664 5262065  
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>  
[www.billardunion.at](http://www.billardunion.at)